

Nos plus beaux succès 2003-2004



- ❖ Ajout de la 8^e année à Gabrielle-Roy et à La Mission
- ❖ Ajout de la 11^e année à Boréal et à Saint-Christophe
- ❖ Renouvellement du PARSA pour trois ans avec la différenciation pédagogique comme orientation
- ❖ Augmentation de 53 élèves pour un total de 1 731
- ❖ 204 enfants en maternelle, soit une augmentation de 37 élèves
- ❖ 231 élèves de la 1^{re} à la 12^e ont reçu de l'aide en francisation
- ❖ 101 élèves de la 3^e à 12^e étaient inscrits au programme d'anglais langue seconde
- ❖ Déménagement en octobre 2003 et ouverture officielle de la nouvelle école La Mission à Saint-Albert en présence de la lieutenant gouverneure Lois Hole
- ❖ Priorités du plan capital triennal: obtention d'une école pour Gabrielle-Roy et Desrochers, modernisation ou construction pour La Prairie
- ❖ Travaux d'aménagement à l'Académie Vimy Ridge et déménagement de Gabrielle-Roy à l'été 2003
- ❖ Demande conjointe du Conseil et de *Edmonton Public Schools* pour effectuer une étude de concept pour l'Académie Vimy Ridge et Gabrielle-Roy
- ❖ Installation d'une classe mobile double à Jasper
- ❖ Installation d'une classe mobile à Wainwright pour l'entreposage de l'équipement sportif
- ❖ Reconnaissance de l'école Sainte-Jeanne-d'Arc comme l'un des 20 meilleurs projets de construction en Alberta en 2002
- ❖ Cours de français pour les parents afin de leur permettre d'aider davantage leurs enfants avec leurs devoirs
- ❖ Don de 27 000 \$ pour appuyer les prématernelles des écoles situées en région
- ❖ Procédure de vérification du casier judiciaire de tout nouvel employé
- ❖ Comité responsable d'un programme de mentorat pour nouveaux enseignants
- ❖ Programme d'aide aux devoirs pour élèves de 2^e à 8^e année de Gabrielle-Roy
- ❖ Programme de petits déjeuners pour élèves de Gabrielle-Roy
- ❖ Formation d'un comité ad hoc francité pour revoir les politiques d'utilisation de la langue française et de l'admissibilité des élèves
- ❖ Introduction d'un programme de garde avant et après l'école à La Prairie et à Notre-Dame
- ❖ Développement d'un logiciel sur la migration des élèves
- ❖ Réélection de Pierre Desrochers à la présidence de la Fédération
- ❖ Reconnaissance du travail de Pierre Desrochers par l'ACFA qui lui a décerné le prix Maurice-Lavallée
- ❖ Renouvellement du contrat du directeur général pour une période de cinq ans